
 

今年度初めての 生徒集会 

自分たちの力でレベルアップしよう 
６月５日（月）、今年

こ と し

最初
さいしょ

の生徒集会がありまし

た。本校の生徒会には５つの専門部
せんもんぶ

があります。

（生活
せいかつ

環境
かんきょう

、保健
ほ け ん

体育
たいいく

、図書
と し ょ

文化
ぶ ん か

、給 食
きゅうしょく

、総務
そ う む

）

専門部
せんもんぶ

では２か月に１回部会
ぶ か い

を開
ひら

いて、目標
もくひょう

と実
じっ

践
せん

方法
ほうほう

を決めて活動しています。例
たと

えば、図書部

の６・７月の目標は「図書
と し ょ

祭
まつ

りを通
とお

して利用者数
りようしゃすう

を増
ふ

やそう」です。梅雨
つ ゆ

で室内
しつない

で過
す

ごすことが増
ふ

えるこの時期
じ き

に本に親
した

しんでもらいたいという

考えからです。 

生徒会活動は、生徒が自発的
じはつてき

、自治的
じ ち て き

に行
おこな

う活

動によって、協 力
きょうりょく

して望
のぞ

ましい人間関係や ↗ 

 

ＳＮＳ講演会 6/16（金）14:40～ 

保護者の皆様ぜひ聴きに来てください 

昨年度、本校で「普段
ふ だ ん

（月～金曜日）ゲームを

４時間以上している生徒 25％（全国 14％）、２

時間以上は 63％（全国 50％）」ということが分

かりショックを受けました。（R4 全国学力学習状

況調査・３年生意識調査より）今年度もゲームや

インターネットなど生徒たちの「画面
が め ん

を見る時間」

はかなり多いようです。一方、親
おや

や教師
きょうし

はこのこ

とに頭
あたま

を悩
なや

ませつつも、子どもたちがスマホやゲ

ームでどんなことをしているのか、具体的
ぐたいてき

な ↗ 

    

よりよい学校
がっこう

生活
せいかつ

づくりを行うものです。今年の

私たち教職員
きょうしょくいん

の合
あ

い言葉
こ と ば

は〝レベルアップ〟な

ので、生徒たちにも生徒の力で多良中をもう一歩
い っ ぽ

先
さき

に進めるような生徒会活動を期待
き た い

しています。  
 
無言入場の指導を本部役員で 

本校は集会
しゅうかい

時
じ

の体育館への入 場
にゅうじょう

は無言
む ご ん

で行

うようになっています。しかし、昨年
さくねん

は一列
いちれつ

にな

っていなかったり、話し声が聞こえたりすること

もありました。そこで、今年は無言
む ご ん

入 場
にゅうじょう

を徹底
てってい

しようということになりました。生徒集会の時は

教室から体育館までの間
あいだ

に生徒会の本部
ほ ん ぶ

役員
やくいん

が

立って無言
む ご ん

入 場
にゅうじょう

を促
うなが

すようになりました。これ

もレベルアップの表
あらわ

れの一
ひと

つだと思います。 
 

ことについてはあまり分かっていないのではな

いでしょうか。 
  
まず親が〝知る〟ことが大事だと思います 

そこで、今回、ＰＴＡ母親部
ははおやぶ

主催
しゅさい

による講演会
こうえんかい

をしていただくことになりました。講師
こ う し

の陣内
じんない

誠
まこと

先生は、特定
とくてい

非営利
ひ え い り

活動
かつどう

法人
ほうじん

「ＩＴサポートさが」

代表
だいひょう

として、これまで佐賀県内で長年
ながねん

に渡
わた

ってさ

まざまな講演
こうえん

活動
かつどう

や子どもたちのネットトラブ

ルの相談
そうだん

を受けてこられています。まず、私たち

大人
お と な

が子どもたちのインターネット利用の実態
じったい

を知ることから始めましょう。 

 

 
切り取り線 

 返信欄  (表面) 通信のご感想、本校へのご質問やご意見などお聞かせ下さい。「見ました」だけでも結構です。 

 

学校教育目標：「郷土を愛し、自ら学び、仲間とともに伸びる生徒の育成」 

太良町立多良中学校 

2023.6.9 第 8 号 

文責：校長 中島 明俊 

学校だより 

前に立って活動報告をする専門部長、右端は生徒会本部と各専門部長 



読み聞かせ  今年も月 1回実施 
今年も地域

ち い き

のボランティアの方々
かたがた

による読み

聞かせを月
つき

1 回実施
じ っ し

していただくことになりまし

た。1 回目は 6 月７日（水）。３名
めい

の方
かた

に来ていた

だき朝８時から１０分間程度
て い ど

、各学年の教室で絵
え

本
ほん

を読んでいただきました。ボランティアの方々
かたがた

は毎回
まいかい

、生徒たちにはどんな本が良いだろうかと

かなり考え、多くの候補
こ う ほ

の中から１冊を選んでお

られます。今回読んでいただいた本は次の３冊で

す。 

・「タンタンタンゴはパパふたり」（１年） 

・「どうぶつさいばんライオンのしごと」（２年） 

・「最初の質問」（３年） 

 

地区中体連まであと３週間 
  7/1（土）、２（日）、８（土） 

期末
き ま つ

テストが終わると２週後は中体連
ちゅうたいれん

地区
ち く

大
たい

会
かい

となります。運動
うんどう

部活動
ぶかつどう

をしてきた３年生にと

っては最後
さ い ご

の大舞台
おおぶたい

となります。ぜひ最高
さいこう

のプレ

ーをして最高
さいこう

の結果
け っ か

を残してほしいと願ってい

ます。練習や調整
ちょうせい

はもちろん大切です。しかし、

同じくらい体調
たいちょう

も大事
だ い じ

です。病気やけがに注意し

てコンディションづくりにも気
き

を配
くば

って下さい。 

 

 

来週水曜日から期末テスト 
6/14（水）～16（金）の３日間 

いよいよ期末
き ま つ

テストまであと５日となりまし

た。先週
せんしゅう

からテスト勉強の計画
けいかく

・結果表
けっかひょう

を担任
たんにん

の

先生に毎日提出
ていしゅつ

してきました。全学年
ぜんがくねん

ともテスト

前のこの期間の目標は、「勉強時間≧画面を見る

時間」です。また、定期テスト前は部活動も休止
きゅうし

し

て勉強に専念
せんねん

できるようにしています。保護者の

皆様から見た子どもたちの様子
よ う す

はいかがでしょ

うか。少しは目
め

の色
いろ

が変
か

わっているでしょうか。

まさかテスト前にゲームなどを何時間もしてい

る生徒はいないと思いますが、ご家庭でも声をか

けていただき、子どもたちがしっかり勉強をして

テストに臨
のぞ

むようにお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 返信欄  (裏面) 生徒氏名（  ）年（  ）組（               ） 

 

 

 

切り取り線 

返信ありがとうございました  
○「一生懸命な姿はかっこいい」。まさにその通り!! この

経験を胸にこれからの目標に一歩ずつ取り組んでいっ

てくれる事でしょう。楽しみです。先生方のご指導心

から感謝します。ありがとうございました。体育大会の

準備の時から楽しそうにしている姿を見ていましたが、

本番での堂々とした、またとても生き生きしている姿に

とても感動しました。私が想像した以上の成長した姿

でした。（３年保護者）  
 

○体育大会、今年は制限なしで観れてうれしかったで

す。息子は３年生の頑張る姿を見て、来年の自分

の目標ができたようでした。来年、中学校最後の体

育大会を楽しみにしています。（２年保護者） 
 

○６月からは１年生の部活動も先輩たちと同じ下校

時刻になります。中体連や大会に向けて頑張ってほ

しいです。でも、その前の定期テストも全力で取り組

んで欲しいですね。（1 年保護者） ※学校だよりは多良中学校ホームページ 

においてカラー版で見ることができます。 

１年１組教室にて 

さすが中学生と思うような生徒さん全員の態度でし

た。真剣に聞いてもらって感動しました。最後まで気持

ちよく読ませてもらいました。ありがとうございました。 

（２年１組で読んで下さった中島康子様の感想） 

≧ 


